

gelmags® Magnet-Gewürzgläser

bestehend aus Magnet-Gewürzgläsern mit Metallleiste



Bedienungsanleitung – DE

Diese Anleitung gilt für die gelmags® Magnet-Gewürzgläser in verschiedenen Ausführungen. Unterschiede in Form oder Design beeinflussen weder die Anwendung noch die Sicherheitshinweise.

Bitte beachte: Die Befestigung der Metallleiste ist dauerhaft – eine vollständige, rückstandsfreie Entfernung kann von der Marvida GmbH & Co. KG nicht garantiert werden.

Artikelnummern: 50MGG001

Vor dem ersten Einsatz

Bitte lies diese Anleitung aufmerksam durch, bevor du die gelmags® Sets verwendest. Bewahre sie auf – sie ist Teil des Produkts und sollte immer griffbereit sein.

Lieferumfang (je Set)

- 3 x Magnet-Gewürzgläser jeweils mit integrierten Magneten
- 1x gelmags® Metall-Leiste mit 3M™ Kleberückseite (250 x 50 mm)
- 1x Reinigungstuch

Produktbeschreibung & Verwendungszweck

Mit dem gelmags® Magnet-Gewürzgläser-Set kannst du deine Gewürze praktisch und flexibel an verschiedensten Oberflächen befestigen – egal ob an der Wand, der Küchenrückwand, der Schrankwand oder kopfüber unter einem Hängeschrank.

Die Montage der Metallleiste ist auf glatten, fettfreien und sauberen Flächen möglich. Zur Montage werden keine Schrauben, Nägel oder flüssiger Klebstoff benötigt. Durch die integrierten Magnete halten die Gläser absolut sicher an der montierten Metall-Leiste und können jederzeit flexibel abgenommen werden.

Montage & Wichtige Hinweise

Die 3M™ Kleberückseite haftet extrem stark und ist **nicht wiederverwendbar**. Es ist nur ein einziger Klebeversuch möglich. Montiere die Produkte bei Raumtemperatur (ideal zwischen 21 °C und 38 °C). Eine Montage auf Oberflächen unter 10 °C wird nicht empfohlen.

Schritt-für-Schritt-Montage:

1. Reinigen: Reinige die gewünschte Oberfläche gründlich mit dem beiliegenden Reinigungstuch. Die Fläche muss staubfrei, fettfrei und trocken sein.
2. Abziehen: Ziehe die Schutzfolie von der 3M™ Kleberückseite der Metall-Leiste ab.
3. Anpressen: Drücke die Metall-Leiste fest an die gewünschte Stelle.
4. Aushärten lassen: Warte 24 Stunden, um den bestmöglichen Halt und maximale Haftfestigkeit zu erzielen. Belaste die Leiste in dieser Zeit nicht.
5. Anbringen: Nach der Ruhezeit kannst du die Gewürzgläser einfach durch die Magnete an der Metallleiste anbringen.

Hinweise zur Nutzung

- Magnetprodukte bei extremer Hitze oder Kälte von der Leiste abnehmen, da Temperaturschwankungen die Haftung beeinträchtigen können.
- Bewahre das Zubehör für den Transport (z. B. im Wohnmobil) in einem geschlossenen Verstaufach auf.
- Vermeide direkte Sonneneinstrahlung auf das Zubehör.

Haftung

Marvida GmbH & Co. KG schließt jegliche Haftung für Schäden aus, die durch unsachgemäße Nutzung oder Handhabung entstehen. Für Schäden an Oberflächen, die durch das Abziehen der Kleberückseite entstehen, wird keine Haftung übernommen. Die Haftung des Klebers kann nicht auf allen Oberflächen garantiert werden. Bitte gib diese Anleitung weiter, solltest du die Produkte verschenken.

Sicherheitshinweise

- Kleinteile dürfen nicht unbeaufsichtigt in Kinderhände gelangen – Verletzungsgefahr!
- Freiliegende Magnete nicht bohren, nicht feilen und nicht sägen.
- Nicht gekapselte Magnete können splintern oder rosten.
- Magnete können sich auf die Funktion von Herzschrittmachern auswirken. Möglichst großen Abstand halten.
- **Reinigungstuch:** Bitte beachte unbedingt auch die spezifischen Anweisungen und Sicherheitshinweise des Herstellers auf dem beiliegenden Reinigungstuch.

Reinigung

- Reinige das Zubehör nicht mit Scheuerschwämmen oder Spülbürsten, um Kratzer zu vermeiden.
- Nicht spülmaschinengeeignet. Nur per Hand mit klarem Wasser reinigen. Die Gewürzgläser können ohne den Deckel in die Spülmaschine gegeben werden.
- Nur auf glatten, fettfreien und sauberen Oberflächen anbringen.

Entsorgung

Nicht mehr benötigtes Zubehör kann im Hausmüll entsorgt werden.

Garantie

Bei sachgemäßer Nutzung und Beachtung der Anleitung gewährt der Hersteller 24 Monate Garantie ab Übernahme. Weitergehende Ansprüche richten sich nach geltendem Recht. Schäden durch unsachgemäße Nutzung sind ausgeschlossen. Anerkannte Mängel werden innerhalb von 24 Monaten nach Kaufdatum ohne Zusatzkosten behoben. Bitte Kaufbeleg oder Lieferschein aufbewahren – eine Barauszahlung ist ausgeschlossen.

Kontakt

Hersteller: Marvida GmbH & Co. KG
Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Deutschland
Mail: info@gelmags.de
Homepage: www.gelmags.de

Wir geben unser Bestes, dir eine korrekte und verständliche Anleitung zu bieten. Für eventuelle Fehler übernehmen wir jedoch keine Haftung. Stand 09-2026

gelmags® Magnetic Spice Jars

consisting of Magnetic Spice Jars & Metal Strip



User Manual – EN

This manual applies to the gelmags® magnetic spice jars versions. Differences in shape or design do not affect the application or the safety instructions.

Please note: The attachment of the metal strip is permanent – complete, residue-free removal cannot be guaranteed by Marvida GmbH & Co. KG.

Item numbers: 50MGG001

Before First Use

Please read this manual carefully before using the gelmags® sets. Keep it in a safe place – it is part of the product and should always be close at hand.

Scope of Delivery (per set)

- 3x Magnetic Spice Jars with integrated magnets
- 1x gelmags® Metal Strip with 3M™ adhesive backing (250 x 50 mm)
- 1x Cleaning Wipe

Product Description & Intended Use

With the gelmags® Metal Strip, you can attach the spice jars practically and flexibly to a wide variety of surfaces – whether on the wall, the kitchen backsplash, a cabinet wall, or upside down under a wall-mounted cupboard.

The installation of the metal strip is possible on smooth, grease-free, and clean surfaces. No screws, nails, or liquid glue are required for assembly. The jars stay securely in place thanks to the integrated magnets on the mounted strip and can be flexibly removed at any time.

Installation & Important Notes

The 3M™ adhesive backing sticks extremely strongly and is **not reusable**. Only one single installation attempt is possible. Mount the products at room temperature (ideally between 21 °C and 38 °C). Installation on surfaces below 10 °C is not recommended.

Step-by-Step Installation:

1. **Cleaning:** Clean the desired surface thoroughly with the enclosed cleaning wipe. The surface must be dust-free, grease-free, and dry.
2. **Peeling:** Peel off the protective film from the 3M™ adhesive backing of the metal strip.
3. **Pressing:** Press the metal strip firmly onto the desired spot.
4. **Curing:** Wait 24 hours to achieve the best possible hold and maximum adhesive strength. Do not put any load on the strip during this time.
5. **Attaching:** After this resting period, you can simply attach the spice jars to the metal strip via the magnets.

Notes on Use

- Remove magnetic products from the strip during extreme heat or cold, as temperature fluctuations can impair adhesion.
- Store the accessories in a closed storage compartment during transport (e.g., in a motorhome).
- Avoid direct sunlight on the accessories.

Liability

Marvida GmbH & Co. KG excludes any liability for damages resulting from improper use or handling. No liability is assumed for damage to surfaces caused by peeling off the adhesive backing. The adhesion of the glue cannot be guaranteed on all surfaces. Please pass these instructions on if you give the products away as a gift.

Safety Instructions

Risk of injury: Small parts must not get into the hands of children unsupervised!

Do not drill, file, or saw exposed magnets.

Unencapsulated magnets can splinter or rust.

Magnets can affect the function of pacemakers. Keep as much distance as possible.

Cleaning Wipe: Please also be sure to observe the specific instructions and safety notes provided by the manufacturer on the enclosed cleaning wipe.

Cleaning

Do not clean the accessories with scouring sponges or dish brushes to avoid scratches.

Not dishwasher safe. Clean only by hand with clear water.

Apply only to smooth, grease-free, and clean surfaces.

Disposal

Accessories that are no longer needed can be disposed of in household waste.

Warranty

In the event of proper use and compliance with the manual, the manufacturer grants a 24-month warranty from the date of acceptance. Further claims are governed by applicable law. Damage caused by improper use is excluded. Recognized defects will be remedied within 24 months of the purchase date at no additional cost. Please keep the proof of purchase or delivery note – a cash payout is excluded.

Contact

Manufacturer: Marvida GmbH & Co. KG

Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Germany

Mail: info@gelmags.de Homepage: www.gelmags.de

We do our best to provide you with correct and easy-to-understand instructions. However, we accept no liability for any errors. Status: 09-2026